

Bergturnfest lockt nach Hermannstein

Punkte gehen aufs Konto von Mission Olympic



(red). Die 65. Auflage des Greifensteiner-Bergturnfestes wird am Wochenende neue

Wege gehen. Der Turngau Lahn-Dill hat diese Veranstaltung ausnahmsweise nach Hermannstein verlegt. Mit diesem Standortwechsel will der Turngau (zusammen mit den Organisatoren des TV Jahn Hermannstein und des Ausrichters des Greifenstein-Bergturnfestes) zum Gelingen des Städtewettbewerbs Mission Olympic beitragen.

Als letzte der fünf Finalstädte geht Wetzlar vom 3. bis 5. September an den Start, um „Deutschlands aktivste Stadt“ zu werden. Und da es dabei vor allem um Aktivitäten und Punkte geht, stellen sich die Teilnehmer in den Dienst der guten Sache, gehen doch alle Wettkampfaktivitäten der zweitägigen Veranstaltung gemäß Ergebnislisten in die Bewertung von Mission Olympic ein.

■ Vereinspokal als Höhepunkt

Da die Verantwortlichen des Bergturnfestes bei rund 500 Wettkämpfern und Turnierspielern - vom Kleinkind bis zum Senior im hohen Alter - eine Riesenzahl an Teilnehmern erwarten, heißt dies, dass auch eine stattliche Zahl an Punkten gesammelt werden kann.

Höhepunkt des Bergturnfestes am Sportgelände an der Blasbacher Straße in Hermannstein ist zweifelsohne der Vereinspokal, den der Club erringt, der von Leistung und Teilnahme her am stärksten aufgestellt ist. Hier zeichnet sich ein hartes Kopf-an-Kopf-Rennen zwischen dem mehrfachen Sieger TV Ewersbach und dem „ewigen“ Zweiten, Gastgeber TV Hermannstein, ab.

■ Pfarrer hält Gottesdienst

Neben den leichtathletischen Dreikämpfen stehen am Samstag (Beginn: 13 Uhr) und Sonntag (ab 9 Uhr) das Volleyballturnier am Samstag, Staffelläufe, Walking und Nordic Walking sowie die Einzelwettbewerbe Steinstoßen und Schleuderballwerfen auf dem Programm. Für jedermann besteht an beiden Tagen die Gelegenheit, das deutsche Sportabzeichen zu erwerben.

Eine Besonderheit hat sich der TV Hermannstein einfallen lassen: Der sportbegeisterte Pfarrer der Evangelischen Kirchengemeinde des Ortes, Wolfgang Grieb, wird am Samstag um 19.30 Uhr mit einem „bewegten Gottesdienst“ für die Gemeinde und alle Besucher den ersten Tag des Bergturnfestes beschließen. Auch die dort erreichten „Bewegungspunkte“ fließen auf das Punktekonto der Stadt Wetzlar.